
В последнее время формат
нашего телевидения: говорить,
как там у НИХ все плохо, а про
НАС – или хорошо или никак.
Про дураков и дороги – нефор-
мат, про чудовищную корруп-
цию – неформат, про
фальсификации выборов – тем
более! Неформат про нищих
пенсионеров, которым вновь
парламентское большинство
Мособлдумы отказало в статусе
"Детей войны", неформат про
огромную армию безработных
предпенсионного возраста, ко-
торых никто на работу не берет,
про "бесплатную" медицину,
при которой родители вынуж-
дены собирать деньги на опера-
цию ребенку, через социальные
сети и фонды. Неформат – про-
сто говорить, что думаешь. Осо-
бенно в политике, во власти...

На днях жителей 4-х регио-
нов "осчастливили" новостью о
том, что им бесплатно начнут
проводить газ. Речь идет о Мос-
ковской, Челябинской, Курган-
ской и Тюменской областях. И
это заявление Минэнерго про-
звучало вскоре после информа-
ции о том, что более 360 млрд.
рублей, на фоне колоссальных
убытков и штрафных санкций,
Газпром выплатит акционерам и
членам Правления. Вот не верю
я в благотворительность госу-
дарства, а тем более Газпрома –
не-ве-рю!

Напомню, что только
Польше Газпром выплатил
меньше месяца назад по решению Стокгольмского арбитраж-
ного суда 100 млрд. рублей. Об этом тоже предпочитают по
ТВ не говорить – неформат.

По информации Министерства образования Подмос-
ковья, средняя зарплата педагогов общего образования в
Московской области составляет более 63000 рублей, педаго-
гических работников дошкольного образования – более 55000
рублей, а преподавателей организаций среднего образова-
ния – более 67000 руб.

Что-то смутило меня в этих цифрах – не доверяю я "сред-
ней температуре по палате", поэтому провел самостоятельный
интернет-опрос: педагоги региона присылали мне свои зар-
платные ведомости с реальными, а не вымышленными зарпла-
тами. Что же мы имеем в "сухом остатке". Могу порадоваться
за некоторых директоров школ отдельных муниципалитетов, у
которых средняя месячная зарплата составляет и 200000, и
250000, и даже 300000 рублей. Но если речь вести именно о пе-
дагогах, то тут ситуация гораздо скромнее. Например, педагог
дополнительного образования со всеми надбавками на полной
ставке может получать от 20000 рублей в месяц, педагог с выс-
шей категорией в детском саду до 40000 рублей, а учитель...

Вот письмо от дочки одной учительницы: "Уважае-
мый Игорь Васильевич, добрый вечер! Моя мама 30
лет работает на одном месте учителем английского
языка в подмосковной школе. На руки получает 40
тысяч. Специально уточнила у нее, как начисляется
оплата труда: высший разряд, 27 часов (ставка 18
час), плюс классное руководство". То есть, если ис-
ключить из статистики руководящий состав образо-
вательных учреждений, то нет никаких 55000, 63000,
67000 рублей у педагогов, но говорить об этом тоже
неформат.

В какой-то момент нашей истории, мы даже не заметили
когда это случилось, вдруг стало неформатом говорить
правду, помогать ближнему и слабому, не стяжать. Мы убаю-
киваем себя выдуманной статистикой, а как только кто-то вос-
клицает "А король-то голый" – тут же переводим его в разряд
неформата. И это, в лучшем случае...

Мы убеждаем себя в том, что пенсионеры живут сыто и
счастливо, а молодежь – беззаботно. Но говорить правду
нужно. И не про Украину, и не про Америку с Европой, а про
себя, про свои проблемы, беды, перспективы. Про недоверие

граждан к правоохранительным органам и суду. Про недове-
рие к выборам и выборной системе.

Говорить про то, как и в какой стране мы будем жить
дальше и не просто говорить, а чистить СВОИ авгиевы ко-
нюшни, ведь никто их за нас не вычистит! И на выборы ходить
надо. Чтобы в конце концов отправить на свалку Истории в
2021 году тех, кто сегодня считает себя форматом. Нам с ними
не по пути!

С Уважением ко всем жителям Московской области
Игорь ЧИСТЮХИН

НЕФОРМАТ

НАША РОДИНА
ПОДМОСКОВЬЕ
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КАК РУЗСКИЕ ЧИНОВНИКИ СОЗДАЮТ
ИЛЛЮЗИЮ "ЧУТКОЙ ВЛАСТИ"
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МАСШТАБНЫЙ БОКСЕРСКИЙ ВЕЧЕР 
СОСТОЯЛСЯ НА РИНГЕ БАСКЕТБОЛЬНОЙ
АРЕНЫ «ХИМКИ».
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"НИКТО НЕ ЗАБЫТ 
И НИЧТО НЕ ЗАБЫТО..."
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ПРОВЕРЬ КОММУНАЛЬНУЮ 
ПЛАТЕЖКУ
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СЕРГИЕВ ПОСАД: СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ ПРОТИВ МУСОРНОЙ 
РЕКУЛЬТИВАЦИИ КАРЬЕРОВ
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ЗА ЧЕРТОЙ БЕДНОСТИ ОКАЗАЛОСЬ 
20 МИЛЛИОНОВ РОССИЯН

НЕЛЬЗЯ ИЗМЕНИТЬ МИР К ЛУЧШЕМУ,
НИЧЕГО В НЁМ НЕ МЕНЯЯ
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СЕРГЕЙ МИРОНОВ О ЗАКОНОПРОЕКТАХ
"СР", НАПРАВЛЕННЫХ НА СОЦИАЛЬНУЮ
ЗАЩИТУ ГРАЖДАН

Стр. 6

Уже года три, как практически перестали приглашать на телевидение. Точнее, сначала все больше от-
казывался, потому что про Америку или Украину мне совсем не интересно, да и "мыльные" оперы не
мое, а потом и сами перестали приглашать – неформат.



ПРЕСС-СЛУЖБА СРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 2

"Антинаучной фантастикой" назвал Пред-
седатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ,
руководитель фракции "СР" в Госдуме Сергей
Миронов подготовленный Минтрансом проект

транспортной стратегии РФ, который пред-
усматривает бесплатный проезд в обществен-
ном транспорте при условии платного проезда
по большинству дорог на личных автомобилях.

С 2025 года планируется
взимать плату за проезд по
дорогам регионального
значения, а к 2035 году – со
всех категорий пользовате-
лей дорог, включая дорожную
сеть городских агломераций.

"У нас в стране по факту
параллельно действуют две
фискальные системы – это
налоги со всех граждан и по-
боры с автомобилистов:
транспортный налог,
штрафы, платы за парковку,
ТО и многое другое, не го-
воря уже о стоимости бен-
зина. И если налоги
относительно стабильны, то

автомобильный "оброк" растет как на дрож-
жах. Теперь эту ситуацию хотят довести до
абсурда", – отметил парламентарий.

Председатель СР убежден в том, что реа-
лизация концепции Минтранса приведет к
обратным результатам.

"Авторы проекта якобы озабочены по-
пуляризацией общественного транспорта.
Направление верное, только вот методы вы-
браны совершенно негодные. Хотите, чтобы
люди пересели с личного авто на обществен-
ный транспорт – делайте его привлекатель-
ным, конкурентоспособным, а не прессуйте
автовладельцев, все глубже залезая к ним в
карман", – подчеркнул руководитель фрак-
ции "СР".

Парламентарий убежден в том, что поли-
тика дискриминации автомобилистов приве-
дет к монополизму, в условиях которого
общественный транспорт неминуемо дегра-
дирует.

"Население лишится выбора, вернее он
будет только у богатых. Передвижение на
личной автомашине превратится в привиле-
гию для избранных, а на долю всех прочих
останутся тесные, грязные автобусы и элек-
трички. Об этом в первую очередь стоило
подумать авторам футурологических упраж-
нений из Минтранса", – заключил Сергей
Миронов.

Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ, руководитель фракции "СР" в Гос-
думе Сергей Миронов в эфире телеканала
"Росссия-24" рассказал о планах "СР" на
время осенней сессии ГД.

Парламентарий сообщил о том, что фрак-
ция внесла несколько законопроектов, на-
правленных на социальную защиту граждан.

"Первая инициатива, которую мы внесли
за время первой пленарной недели, касается
увеличения пособия по безработицы до 12
130 руб. по минимуму, и до 24 260 руб. – по
максимуму. Мы видим, что пандемия многих
людей оставила без работы. Закрывались
предприятия питания, торговли, люди оказа-

лись без работы. И поэтому то пособие по
безработице, которое было, конечно, слиш-
ком мало, и не позволяет нормально жить", –
напомнил политик, пояснив, что эти люди
обязательно найдут новую работу, но надо
дать им передышку.

Вторая инициатива "СР" касается облегче-
ния финансового положения семей с детьми.

"Те семьи, где есть один или два ребенка,
мы предлагаем освободить от уплаты зе-
мельного налога за дачные участки в размере
шести соток. А многодетные семьи, где есть
трое и более детей, полностью освободить от
уплаты земельного налога", – сказал Сергей
Миронов.

Третья инициатива "СР" касается пенсио-
неров.

"Мы недавно прослушали отчет Счетной
палаты о проверке деятельности Пенсион-
ного фонда. Оказывается, его сотрудники
часто ошибаются. В целом, наши пенсио-
неры недополучили порядка 2,2 млрд руб.
Почему? Потому что не вовремя была начис-
лена положенная пенсия, не вовремя был
сделан перерасчет, иногда оказывалось, что
на пенсионера было открыто несколько сче-
тов и только по одному из них шли деньги.
Эта задолженность в 2,2 млрд руб. должна
быть не только восполнена, но и должны быть
выплачены проценты", – сказал Сергей Ми-

ронов, напомнив, что государство начисляет
пени, если за что-то не вовремя заплатить.
Значит, оно также должно компенсировать
свои долги перед пенсионерами.

Сергей Миронов: развивать общественный транспорт за счет 
дискриминации автовладельцев – это путь в тупик

Сергей Миронов о законопроектах "СР", направленных 
на социальную защиту граждан

ФИКСАЦИЕЙ НАРУШЕНИЙ ПДД 
ДОЛЖНЫ ЗАНИМАТЬСЯ ГОССТРУКТУРЫ
Об этом идет речь в законопроекте фракции "СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ" в Мособлдуме

Депутаты СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в Москов-
ской областной Думе в ходе очередного заседания
предложили к рассмотрению проект федерального за-
кона "О внесении изменения в статью 4 Федерального
закона "О концессионных соглашениях".

Представляя документ, депутат партии Александр
Волнушкин отметил, что проект направлен на повы-
шение авторитета государственных институтов в
части исполнения фискальной функции по взысканию
штрафов за нарушения правил дорожного движения.

"При заключении концессии размер платы, за
счет которой возмещаются затраты компании-кон-

цессионеру и обеспечивается доходность на вло-
женные средства, зависит от количества и размера
собранных штрафов, – отметил Александр Волнуш-
кин. – Таким образом, подменяется главный мотив –
необходимость добиваться, чтобы на участке, где
установлены стационарные передвижные ком-
плексы административных правонарушений, не на-
рушались правила. А сейчас доминирует мотив
стремиться к тому, чтобы нарушали как можно
чаще, потому что коммерческая выгода – это глав-
ный критерий деятельности частного предпринима-
теля".

Большинство депутатов проект закона не под-
держали.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, по количеству из-
бранных муниципальных депутатов, заняла третье место
среди четырех политических партий, представленных на
сегодня в Московской областной Думе.

Таким образом, усилиями Регионального отделения пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Московской области, на
выборах 13 сентября 2020 года был подтвержден статус СР
как парламентской партии.

По результатам сентябрьских выборов, десять пред-
ставителей партии вошли в корпус муниципальных депу-
татов СР в Подмосковье. Они были избраны в городских
округах Дмитров, Балашиха, Лыткарино, Подольск, Фря-
зино и Электросталь. Мы поздравляем с заслуженным ус-
пехом наших партийных коллег, добившихся победы в
нелегкой предвыборной борьбе.

Подмосковная СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ внесла свой
вклад в общепартийный показатель СР, который Председа-

тель нашей партии Сергей Миронов оценил, как очень важ-
ный. По количеству избранных муниципальных депутатов в
целом по России СР вышла на третье место.

"Это очень важно, потому что все именно оттуда начина-
ется, с местного самоуправления. Там, где наши кандидаты
победили, я хочу сказать слова благодарности нашим изби-
рателям, которые верят в нашу Партию, которые нас под-
держали и, уверен, будут поддерживать", – подчеркнул
лидер СР.

В Московской области, как и в целом ряде регионов России, прошёл Единый день голосования. 
В Подмосковье состоялись 18 выборов в Советы депутатов. 
7 основных выборов и 11 дополнительных.

ПОДМОСКОВЬЕ: СР ПОДТВЕРДИЛА 
СТАТУС ПАРЛАМЕНТСКОЙ ПАРТИИ



По данным Счетной палаты,
Минздраву в 2019 году не уда-
лось достичь планового сни-
жения смертности населения
трудоспособного возраста,
смертности от болезней си-
стемы кровообращения и от
новообразований, больничной
летальности от инфаркта и ин-
сульта, а также повысить
долю новообразований, вы-
явленных на ранних стадиях.

В 2019 году плановые
значения 6 показателей на-
цпроекта «Здравоохранение» из 15 не достиг-
нуты, а расходы федерального бюджета при
этом исполнены на 96,4%. Такие данные при-
ведены в Заключении Счетной палаты (СП) о
результатах внешней проверки исполнения
Федерального закона «О федеральном бюд-
жете на 2019 год и на плановый период 2020
и 2021 годов» и бюджетной отчетности об ис-
полнении федерального бюджета за 2019 год.

В прошлом году Минздраву России на на-
цпроект «Здравоохранение» было выделено
из федерального бюджета 89 094,1 млн руб.,
кассовое исполнение составило 86 234,5 млн
руб. (96,4%). Не достигнуты плановые значе-
ния по шести целевым показателям на-

цпроекта, что составляет 40%
от общего числа его целевых
показателей, говорится в за-
ключении.

Не удалось достичь, в
частности, снижения смертно-
сти населения трудоспособ-
ного возраста – при плане 437
случаев на 100 тыс. человек ре-
альный показатель составил
482,8 случая. Смертность от
болезней системы кровообра-
щения составила 583,1 случая
при плане 545. Больничная ле-

тальность от инфаркта миокарда составила
12,4% (план – 11,7%), от острого нарушения
мозгового кровообращения – 18,6% (план –
17,6%). Смертность от новообразований, в
том числе от злокачественных, при плановом
показателе 199,5 случая на 100 тыс. населе-
ния, составила 203 случая, а доля новообра-
зований, выявленных на ранних стадиях (I–II)
– 57,4% (было намечено – 57,9%).

Не достигнуты плановые значения и по
нескольким показателям федеральных про-
ектов, входящих в нацпроект «Здравоохране-
ние» (борьба с онкологическими
заболеваниями и обеспечение медучрежде-
ний квалифицированными кадрами). Так, од-

ногодичная летальность онкологических па-
циентов составила 21,8% (план – 21%); обес-
печенность врачами государственных и
муниципальных медорганизаций на 10 тыс.
населения – 37,6% (план – 37,9%), а сред-
ними медицинскими работниками – 85,8%
(план – 86,8%).

СП отметила, что по федеральным про-
ектам «Укрепление общественного здоровья»
и «Старшее поколение» (входят в нацпроект
«Демография»), в которых Минздрав также

принимает участие, намеченных показателей
он достиг. Вместе с тем СП указала на размы-
тость некоторых понятий: «Одной из целей на-
цпроекта «Демография» является увеличение
ожидаемой продолжительности здоровой
жизни до 67 лет. Однако в действующем зако-
нодательстве отсутствует понятие «здоровая
жизнь». Таким образом, цель в нацпроекте су-
ществует, а ее четкое и однозначное понима-
ние отсутствует. При этом расплывчатая
формулировка цели создает сложности при

Нашу партию некоторые упре-
кают в псевдооппозиционно-
сти, мол, вы поддерживаете
президента – какая же это оп-
позиция.

Мы, действительно, раз-
деляем здравые инициативы
главы государства. Мы за
справедливые инициативы,
даже если, страшно сказать,
они исходят от наших основ-
ных политических оппонен-
тов – партии власти. Но не
всегда президент и партия
власти друг друга понимают.

Так, например, наша депутатская фрак-
ция в Мособлдуме приняла к исполнению
идею президента о том, что частные камеры
видеофиксации работают не столько на без-
опасность дорожного движения, сколько на
обогащение бизнесменов, взявших в аренду
у государства фискальную функцию. Мы
предложили убрать частников из этой сферы
деятельности. Партия власти проголосовала
против, так как посчитала, что это не вы-
годно бюджету.

Президент говорит о том, что мы в долгу
перед старшим поколением, отстоявшим не-
зависимость Родины в борьбе с фашизмом.
Мы готовим законопроект о поддержке
"детей войны". Партия власти говорит о том,

что такая поддержка избы-
точна.

Президент поддержал
семьи с детьми в возрасте до
16 лет, пострадавшие в ре-
зультате вынужденного коро-
навирусного простоя
экономики, при этом выра-
зил надежду, что регионы
изыщут возможность под-
держать те семьи, где есть
дети постарше. И в этом слу-
чае наша фракция вновь вы-
ступила с инициативой

поддержать семьи, где есть дети в возрасте
от 16 до 18 лет.

Мы же прекрасно понимаем, что вступ-
ление бывших школьников во взрослую
жизнь, первое трудоустройство, поступ-
ление в вузы – это значительные из-
держки для семьи и после самоизоляции
в семьях каждая копейка на счету. По-
этому предложили выдать за счёт бюд-
жета "подъёмные" в размере 10 тыс.
рублей. Партия власти намерена голосо-
вать против, так как считает, что это не по-
тянуть бюджету.

Что выгодно и что не выгодно бюджету –
вот водораздел в партийных воззрениях на
действительность. Мы все за всё хорошее и
против всего плохого.

Понятно, что коронавирусный кризис вы-
нуждает сокращать бюджетные расходы, но
почему их надо сокращать в здравоохранении
и не надо сокращать на строительстве офисов
для чиновников. Известно, что подмосковный
правительственный комплекс "Два капитана"
продолжает строиться, не взирая на сложно-
сти.

Всё это может быть и мелочи, но жажда
сохранить контроль над страной, над бюдже-
том, над жизнью людей у партии власти про-
сто непомерная. Иначе, зачем так обращаться
с избирательным законодательством, как шу-
леры в карточной игре. Трёхдневное голосо-
вание, электронное голосование,
голосование "на пеньках в лесу" – всё идёт в
ход, лишь бы не упустить власть.

При этом, тотальный контроль за инфор-
мационным пространством. Включи телеви-
зор или открой газету – вот они, спасители из
партии власти, только благодаря им утром
восходит солнце. И если что-то идёт не так, то
это происки оппозиции или иностранных
агентов.

А когда что-то идёт не так, любые госу-
дарственные издержки у нас население вы-
нуждено покрывать из своих карманов. И
если повышение цен в магазинах стало как
бы неотъемлемой частью нашей жизни, то
поборы по инициативе государства нас
сильно напрягают.

Даже эпидемия не остановит госчинов-
ников в этом стремлении. Налог с банковских
вкладов, очередное повышение налога на
имущество, введение новых участков плат-
ных дорог и повышение цен на уже суще-
ствующих, повышение тарифов ЖКХ,
мусорные сборы – это уже новая реальность,
организованная гражданам России партией
власти.

И судя по итогам голосования на послед-
них выборах, население страны не сильно
разочаровано этим.

Наступающий год вновь поставит перед
россиянами выбор – продолжить в том же
духе или сделать жизнь более справедливой.
Надо сделать так, чтобы власть реально явля-
лась проявлением воли народа. Ведь именно
народ её источник и от народа зависит, кому
она в будущем достанется.

Единственная возможность ясно выра-
зить мнение народа – всем заявить это мне-
ние на избирательном участке. Любой не
участвующий в голосовании бюллетень может
быть использован для последующей фальси-
фикации результата голосования. Мнение:
"что толку голосовать, за нас уже всё решили"
есть преступление перед будущим нашей
страны.

Нельзя изменить мир к лучшему, ничего в
нём не меняя.

Олег ВОЛКОВ

3ТОЧКА ЗРЕНИЯ

Росстат сообщил, что на пике
эпидемии коронавируса во
втором квартале этого года
число россиян с доходами
ниже прожиточного минимума
увеличилось до 19,9 миллио-
нов человек. По сравнению с
первым кварталом число рос-
сиян, живущих за чертой бед-
ности, выросло на 1,3 млн.
человек.

В партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ полагают, и
эта весьма впечатляющая
статистика не отражает реального положе-
ния вещей. Ведь в этих данных учтены
только люди с доходами менее 11,5 тыс.
рублей, то есть, величины прожиточного ми-
нимума. Но в стране много тех, кто зараба-
тывают 11,6 тыс. рублей, 20 тыс. рублей в
месяц. Это ведь тоже очень мало, но получа-
ется, что их доходы настолько высоки, что в
выборку Росстата эта весьма многочислен-
ная категория граждан уже не попадают, что

сильно искажает официальные
данные.

Что поделаешь. Стати-
стика – наука лукавая, не со-
всем точная и подсчёты всегда
ведутся с большими погрешно-
стями. Получается, что ре-
ально нуждающихся россиян
намного больше, что в тяже-
лейшем финансовом положе-
нии находятся десятки
миллионов человек, и для
такой потенциально богатей-
шей страны, как Россия, это

недопустимо.
В СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ уверены,

что для исправления ситуации нужно прини-
мать срочные меры. Понятно, что это будет не
просто. Из-за пандемии закрылись многие
предприятия, особенно пострадал малый и
средний бизнес. Потребуется время, чтобы их
перезапустить, но государство может и
должно найти простые и понятные способы
поддержки людей.

В качестве экстренной меры на поддержку
россиян с низкими доходами нужно направить
средства Фонда национального благосостоя-
ния. Эти средства копились, когда нефть
стоила совсем других денег,
и настало время направить
их по назначению – на повы-
шение благосостояния рос-
сийских граждан.

При этом нужно ввести
формы прямой адресной
материальной помощи типа
пособий семьям с детьми.
Одной из таких форм, по
мнению экспертов СР, могли
бы стать банковские продук-
товые карточки. По ним рос-
сияне с низкими доходами
должны получать средства
на карту для приобретения
товаров российского про-
изводства. СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ неоднократно
предлагала это сделать.

Если эта программа заработает, то средства
получат не статистические 19,9 миллионов че-
ловек, а гораздо больше.

Сергей КРАВЧЕНКО

ДЛЯ ПОДДЕРЖКИ РОССИЯН С НИЗКИМИ ДОХОДАМИ НУЖНЫ ЭКСТРЕННЫЕ МЕРЫ

МИНЗДРАВ НЕ ДОСТИГ 6 ИЗ 15 ПОКАЗАТЕЛЕЙ НАЦПРОЕКТА «ЗДРАВООХРАНЕНИЕ»

НЕЛЬЗЯ ИЗМЕНИТЬ МИР К ЛУЧШЕМУ, НИЧЕГО В НЁМ НЕ МЕНЯЯ

выработке путей решения задачи и усложняет
оценку ее достижения».

Станислав ВОДАНАЕВ



С 14 сентября 2020 г. в Красногорске стоимость проезда со-
ставляет 45 рублей. До этого проезд дорожал 10 марта 2020 г.
с 35 рублей до 40. Таким образом всего за полгода повышение
стоимости проезда составило более 28%.

Какие этому есть объяснения?
Люди из телевизора усердно убеждают нас пересажи-

ваться с личного транспорта на общественный, уверяют, что
прогнозируемая инфляция в России в 2020 году составляет
всего лишь 3,8 %.

А потом в жизни мы видим такую картину.
Экономического обоснования такому повышению стои-

мости проезда попросту нет.
Численность населения Красногорска составляет

около 170 тыс. человек, а площадь 25 км2. Какая стои-
мость проезда в похожих по численности и площади го-
родах?

В Уссурийске 28, в Рыбинске 26, в Сызрани и Энгельсе
23, в Таганроге 22, в Пятигорске 21, в Старом Осколе 20
рублей. При этом компаниям перевозчикам хватает

средств на содержание автопарка, закупку горюче-смазоч-
ных материалов, зарплаты сотрудникам и т.д.

Может, ситуация в Красногорске – это просто монопо-
листическое злоупотребление? Может, власть должна как-
то объяснить ситуацию или отреагировать?

Нет, этого не происходит. Похоже, что у них все схвачено.
А нам остается только ждать новых повышений тарифов на
проезд. И не просто повышений, а грабительских повышений.

Когда вам последний раз индексировали зарплату?
А 2 раза в год и на 28 %?
Такого никогда не будет. Инфляцию нельзя разгонять.
Оказывается, что когда очень хочется, то можно. Только

осторожно, не предавая огласке.
Как быть в этой ситуации? Во-первых, нужно предметно

разбираться с теми представителей власти, которые допу-
стили утверждение повышения тарифов на проезд второй
раз за один год. Во-вторых, на законодательном уровне не-
обходимо запретить необоснованное повышение тарифов.

Сергей ЖИЛЬЦОВ

4СООБЩАЮТ МЕСТНЫЕ ОТДЕЛЕНИЯ

16 сентября состоялось заседание комиссии Воскресенского Со-
вета депутатов по вопросам социальной политики, образования,
здравоохранения, культуры, спорта и молодежной политики. На
нем были рассмотрены злободневные темы технического состоя-
ния зданий образовательных учреждений, в частности, качества
произведенного капитального ремонта школ №2 и №4.

С отчетом  о выполнении ре-
монтных работ в образователь-
ных организациях в 2020 году и
планом капитального ремонта
образовательных организаций
на 2021 год выступила началь-
ник управления образования
Ирма Тамазовна Письменная.

Картина реального состоя-
ния зданий школ и детских
садов  ею была представлена
депутатам, что называется,  «во
всей красе»  и сильно отлича-
лась от той, что обычно пы-
таются представить властные
пиар-службы. 

Наступил момент, когда чи-
новникам пришлось называть
вещи своими именами,  озвучи-
вать реальные цифры и факты о
плачевном состоянии многих
зданий, в которых занимаются
юные воскресенцы и работают
сотни учителей.

Ирма Письменная предста-
вила данные о том, сколько
денег выделялось на капиталь-
ный ремонт, и сколько за по-
следние три года «Управление
капитального строительства»
подготовило смет.  Оказалось,
что УКС подготовило докумен-
тацию на сумму более 360 млн. рублей, и это без учета сумм
на капитальный  ремонт  школ №2 и №4.  В итоге выполнена
лишь малая часть от запланированного.

По словам докладчика,  основная проблема учреждений –
это замена оконных блоков. На это требуется 59 млн рублей.
На ремонт пищеблоков требуется 16 млн рублей. Еще 57 млн
рублей необходимо на ремонт асфальтового покрытия подъ-

ездных путей и прогулочных дорожек. 9 млн рублей требуется
на ремонт туалетов. Ремонт аудиторий, входных групп – 126
млн руб.   

В текущем году из-за сокращения бюджетных расходов не
удалось провести мероприятия в объеме 53 млн. рублей.  В
школе №26 третий год переносятся сроки остекления и ас-

фальтирования. Не смогли справиться с проблемой ремонта
пищеблока в школе №12 Хорлово, а в Фаустовской школе про-
извести асфальтирование. 

Не удалось  в детском саду №36   отремонтировать пище-
блок, а в Золотовской школе  произвести  капитальный ремонт
системы отопления.  Очень холодно в 54-м детском саду –
нужен ремонт системы отопления.  Остались со старыми туа-

летами школьники в Губинской школе.  Не дождалась ремонта
кровля в Косяковской школе. 

Завершение ремонта школ №2 и №4, всё же было омра-
чено неприятными последствиями. На стенах появился гри-
бок. Естественно, что это создает угрозу здоровья
школьникам и учителям.  

«Мы же педагоги, мы не компе-
тентны в вопросах строитель-
ства», — высказала свою
позицию начальник управления
образования. Но понимаем, что
от грибка в  легких у детей может
развиться опасное заболевание». 

Как оказалось,  ответственного
стройконтроля на школьных объ-
ектах  не было. Представитель
«УКС» не смог указать на того, с
кого спрашивать за «грибок»:
строители якобы осуществляли
работы в соответствие с техноло-
гиями.  Депутаты от партии «Еди-
ная Россия»  и Глава регулярно
осмотр хода работ проводили, но
дать квалифицированную оценку
происходящему не могли – при-
шли, отметились, сфотографи-
ровались, отчитались.

Мне пришлось высказать своё
мнение по сути озвученной про-
блематики.  Дело в том, что еже-
годно администрация района
ради спасения утопающих в дол-
гах предприятий ЖКХ  убеждала
депутатов в необходимости пе-
рекраивания бюджета. Край-
ними каждый год оказывалась
социальная сфера, и прежде
всего образовательные учреж-

дения.  И вот теперь школы и детсады оказались в таком со-
стоянии, что придется экономить на многих  направлениях
ради того, чтобы наши дети и учителя, переступая порог уч-
реждений,  ощущали себя в безопасности и комфорте.  

Сергей РУДАКОВ

депутат от СР Совета 
депутатов г.о. Воскресенск

После моего видео о восстановительных рабо-
тах в Рузе во время прорыва дамбы через реку
Городянка со мной связалась семья Шипицы-
ных – Александр и Елена. Они, мягко говоря, не
совсем довольны положением дел и отноше-
нием местной Администрации к неожиданно
возникшей у людей проблеме. Готовятся идти в
прокуратуру, суд и иные инстанции в поисках
справедливости.

Я снял на видео интервью с семьёй, по-
страдавшей от прорыва дамбы,  и выложил в
сеть, поскольку считаю, что рузские СМИ по-
казали мнение всех, кроме самих пострадав-
ших. Я решил восполнить этот пробел, тем
более, пострадавшие охотно шли на диалог. 

Спустя некоторое время под моим постом
появился комментарий с официального ак-
каунта Администрации Рузского городского
округа с таким текстом: «Здравствуйте! Для
решения Вашего вопроса, просим Вас напи-

сать заявление в Администрацию Рузского го-
родского округа с приложением схем и фото-
материалов. Почта: region_ruza@mail.ru. С
уважением, Администрация Рузского город-
ского округа».

Вроде мне ответили? Ответили. Чинов-
ники проявили внимание? Проявили. Мест-
ные власти о проблеме услышали? Услышали.
Но почему-то у меня такое внутреннее ощу-
щение, что мне просто прислали отписку,
имитирующую внимание чиновников с целью
замять неудобную тему с потопом в Рузе. 

Во-первых, мне думается, что раз уж вла-
сти решили общаться с людьми в соц.сетях,
то  нельзя это делать по трафарету,  отвечать
по методичке. В ответе мне это  чувствуется. 

Второе – многие местные чиновники сами
были на месте происшествия с дамбой и сами
должны все знать. Третье – прошло больше 2-
х месяцев, а воз и ныне там. Четвертое – хо-

чется спросить у Адми-
нистрации, "а вы смот-
рели, вообще, то, что
показано в этом видео
прежде, чем писать свой
шаблонный ответ?". 

И наконец пятое. Му-
ниципальные СМИ, а не
муниципальных у нас в
округе просто нет, почему-
то эту тему вообще не под-
нимали, не поднимают и
поднимать, видимо, не со-
бираются. Вот это основные пункты, которые
меня возмутили.

Господа чиновники просто устраивают
клоунаду. Они сами всё знают, кто, чем и по-
чему недоволен. Знают, но молчат... и пишут
такие нелепые комментарии... Создают иллю-
зию «чуткой власти». 

Как долго будут продолжаться такие от-
писки, сказать трудно. Но я думаю, это уже за-
висит от нас – жителей Рузского городского
округа. Насколько мы готовы меняться и ме-
нять окружающий нас мир? На этот вопрос я
предлагаю ответить каждому самостоятельно.

Андрей СОРОКИН

ВОСКРЕСЕНСК: ДО ДЕПУТАТОВ ДОВЕЛИ СУРОВУЮ ПРАВДУ О СОСТОЯНИИ ШКОЛ И ДЕТСКИХ САДОВ

КАК РУЗСКИЕ ЧИНОВНИКИ СОЗДАЮТ ИЛЛЮЗИЮ "ЧУТКОЙ ВЛАСТИ"

В КРАСНОГОРСКЕ ЗА ПОЛГОДА СТОИМОСТЬ ПРОЕЗДА В МАРШРУТКАХ УВЕЛИЧИЛАСЬ НА 28 %



Позвольте поздравить вас – жителей большого городского округа
Шатура – с Днём города! Сегодня мы вместе с вами переворачиваем
страницу истории городского округа: он становится больше, устой-
чивее, комфортнее.

Шатура известна да-
леко за пределами Мос-
ковской области своими
предприятиями, такими
как Шатурская ГРЭС,
Шатура-мебель. И я
уверен, что после объ-
единения городов Ро-
шаль и Шатуры,
безусловно, у город-
ского округа будут
новые производства,
новые перспективы и

возможности. Поздравляю вас с Днём города!", – поздравил со сцены
Игорь Чистюхин.

Пресс-служба местного отделения г.о. Шатура
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Почётным гостем праздника стал Заместитель Председателя Московской областной Думы, руководитель фрак-
ции "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" Игорь Чистюхин.

"Раменчане и гости нашего городского
округа смогли познакомиться с традицион-
ным укладом жизни казаков, историей каза-
чества, творчеством различных
коллективов. Огромное спасибо организа-
торам фестиваля за этот праздник, в основе
которого лежит огромный труд и желание
сохранять и приумножать историю и тради-
ции казачества", – сказал в своем привет-
ственном слове участникам праздника
Игорь Чистюхин.

В рамках программы были представлены
казачьи обряды, костюмы казаков, про-
звучали их музыка и песни. Завершился
праздник вечерним лазерным шоу.

Пресс-служба местного 
отделения в Раменском г.о.

Известно, что засыпать карьеры строи-
тельным и прочим мусором, а также быто-
выми отходами запрещено. Поэтому
чиновники и мусорные дельцы придумали
якобы безопасный "наполнитель" для карь-
ера в виде эдакого многослойного "пирога".
В слои входят вскрышная порода,строитель-
ный мусор, отходы производства, а также
потребительские и древесные отходы.

Вся эта начинка выдается за якобы без-
вредный для окружающих "Рекультивант
универсальный". И что интересно – эта тех-
нология получила положительное заключе-
ние государственной экологической
экспертизы.

Обкатывать этот "проект", то есть, по-
просту заваливать обычными отходами один
из карьеров около Сергиева Посада, уже на-
чали. Не исключено, что в случае успеха,
удачный опыт планируют распространять по
всей Московской области.

Не трудно догадаться, что такая "рекуль-
тивация" даст ее инициаторам неплохо обо-
гатиться, потому что не требует никаких
особых затрат. Но дело в том, что она может
нанести огромный вред природе и здоровью
жителей.

Против такого откровенного и наглого
беспредела вместе с жителями в Сергиево-
Посадском городском округе выступили де-
путаты СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ.
Руководитель местного отделения СР, депу-
тат и журналист Андрей Мардасов пол-
ностью обошёл карьер.

Жители соседней деревни жалуются на
неприятный запах и боятся загрязнения
грунтовых вод. Если отрава попадёт в пить-
евую воду, то под угрозами окажутся жизни
десятков тысяч человек.

– Это самая настоящая свалка, обычный
мусорный полигон. Согласно поручению Гу-
бернатора Андрея Воробьёва по всей Мос-
ковской области закрывают и
рекультивируют мусорные полигоны. При
этом, за спиной у губернатора некоторые чи-
новники ловчат и незаконно открывают фак-
тически такие же новые полигоны, – говорит
депутат от СР Андрей Мардасов.

Руководство местного отделения СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ в г.о. Сергиев Посад
решило в сложившейся ситуации использо-
вать областной ресурс партии и обратиться
к Председателю Совета регионального отде-
ления СР в Подмосковье, зампреду Мособл-

думы Игорю Чистюхину.
Имеется в виду написать письмо в адрес

губернатора Московской области, а также
сделать запросы в Федеральную службу по
надзору в сфере природопользования и при-
родоохранную прокуратуру.

В СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ считают,
что уже используемую в Сергиевом Посаде

варварскую методику рекультивации карь-
ера необходимо остановить. Если не покон-
чить с этим беспределом сейчас, то завтра
его "изобретатели" пойдут отравлять воздух
и воду и по всей Московской области.

Пресс-служба 
местного отделения 
в г.о. Сергиев Посад

П а р л а м е н т а р и й
проконтролировал,
как в образователь-
ном учреждении ве-
дется работа по
организации бесплат-
ного питания для
школьников началь-
ных классов.

По результатам
ознакомления с по-
становкой дела в

лицее и контактов с его сотрудниками Александр Волнушкин сказал
о своем очень позитивном впечатлении, но заметил, что "есть еще
над чем поработать"

Депутат СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ также сообщил, что в рам-
ках инициативного бюджетирования, в Солнечногорском лицее N7
будет обновлён фасад здания, а также появится новый забор.

Пресс-служба местного отделения в Солнечногорском г.о.

В Сергиево-Посадском городском округе идёт эксперимент по внедрению весьма
сомнительной технологии рекультивации карьеров. По уже обнаружившим себя ре-
зультатам эта, с позволения сказать, новация скорее напоминает опыты над мест-
ными жителями на их выносливость к неприятным запахам и заражению воды.

Депутат Московской областной Думы, член фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ" Александр Волнушкин посетил Солнечногорский лицей N7.

ФЕСТИВАЛЬ КАЗАЧЬЕЙ КУЛЬТУРЫ В РАМЕНСКОМ АЛЕКСАНДР ВОЛНУШКИН 
ПОСЕТИЛ СОЛНЕЧНОГОРСКИЙ ЛИЦЕЙ

Областной парламентарий был пригла-
шён в "Школу общественного здоровья", где об-
учаются дети и подростки. Он познакомился с
работой секций, проектами, узнал дальнейшие
планы по развитию учреждения, а также вручил
Диплом Московской областной Думы руководи-
телю школы.

Игорь Чистюхин посетил Керамогранит-
ный завод "Италон", на котором производится
плитка для отечественного рынка.

"Сегодня мы смогли познакомиться со
всеми этапами производства плитки на этом за-
воде, – рассказал Игорь Чистюхин. Это тот слу-
чай, когда предприятие на нашей подмосковной
земле создает качественную продукцию, ис-
пользуя итальянские технологии и разнообраз-

ные вкусовые решения. Хочу отметить, что весь технологический процесс роботизирован: от начала формирования
смеси до процесса упаковки, а линейки продукции обновляются практически ежегодно. Что немаловажно – это бе-
режное отношение производителя к окружающей среде. Очень нравится такой подход к деятельности, поэтому от
души пожелал "Италону" дальнейших успехов!"

Игорь Чистюхин, в рамках рабочей поездки, побывал и в конно-спортивном туристическом парке "Карамат", рас-
положенном в селе Мышенское.

"Сразу видно, что люди живут этим проектом: об этом говорят размах, вовлечённость, отношение к животным, –
отметил Игорь Чистюхин. – У инвесторов уже многое сделано, но в планах ещё огромные проекты, в том числе, и по
ипотерапии, и по развитию въездного туризма, фермерства, проведению спортивных соревнований. Договорились,
что при необходимости окажу всестороннюю поддержку этому нужному, важному и масштабному проекту не только
Ступинского округа, но и Подмосковья"

Пресс-служба местного отделения г.о. Ступино

10 сентября Зампред Московской областной Думы, руководитель фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" Игорь Чистюхин
с рабочим визитом посетил городской округ Ступино.

СТУПИНО: ДЕЛОВАЯ ПОЕЗДКА ЛИДЕРА ФРАКЦИИ

12 сентября праздничные мероприятия по случаю Дня города состоялись
в объединенном городском округе Шатура, в который также входит г.
Рошаль. Почётным гостем торжества стал зампред Мособлдумы, руко-
водитель фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" Игорь Чистюхин. Он посетил
три локации, на которых проходили праздничные мероприятия.

ДЕПУТАТ МОСОБЛДУМЫ ПОЗДРАВИЛ 
С ДНЁМ ГОРОДА ЖИТЕЛЕЙ ШАТУРЫ

СЕРГИЕВ ПОСАД: СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ПРОТИВ МУСОРНОЙ РЕКУЛЬТИВАЦИИ КАРЬЕРОВ

12 сентября, в Раменском прошел уже ставший традиционным областной фестиваль казачьей культуры "Казаки.ру".
Организаторами фестиваля выступили участники Хуторского казачьего общества Раменского городского округа.



По благословению митрополита Крутицкого и Ко-
ломенского Ювеналия в 2014 году основатель
Фонда духовно-нравственного развития "Святая
Русь" Иван Васильевич Чарышкин начал строи-
тельство Спасской церкви в микрорайоне ДЗФС
города Дмитрова.

А в 2010 году дмитровский меценат, поли-
тик и предприниматель Чарышкин, имея ог-
ромное желание помогать нуждающимся,
положил начало и самому Фонду, понимая
большую значимость духовного, нравствен-
ного и патриотического воспитания моло-
дежи, развития творческого потенциала
дмитровчан.

Последним в его жизни большим благо-
творительным вкладом как раз и было строи-
тельство Храма Всемилостевого Спаса.
Сегодня это настоящее украшение города и
подарок православным жителям не только
близлежащих улиц, но и всем верующим.

Храм выполнен в духе московского зодче-
ства конца XVII. Руководство проектом осу-
ществлял архитектор Игорь Коровин,
возглавлявший реставрацию Николо-Пеш-
ношского монастыря. Над иконостасом храма
Спаса Всемилостивого также работали группа
иконописцев, расписывавших церкви Пеш-
ноши и московской школы иконописи.

Храм уникален и тем, что некоторые сю-
жеты фресок разработаны и применяются
впервые, например, изображено Благослов-
ление св. Патриарха Тихона на служение в
город Дмитров священномученика Серафима
(Звездинского), епископа Дмитровского.

Теперь дело отца продолжает президент
благотворительного фонда "Святая Русь"
Юлия Чарышкина. Она помогла построить и
оборудовать при храме здание и классы вос-
кресной школы. Здесь и детям, и взрослым
каждому найдется свое место, здесь ждут и
встречают с радостью, изучают Библию и ос-
новы православия, поют в церковном хоре.

В прошлом году, на пятилетие храма, на
его территории открылся центр творческого
развития "Фавор", посвященный памяти
Ивана Чарышкина.

"Главной целью центра является помочь
детям близлежащих микрорайонов получить
духовное развитие, найти интересный творче-

ский досуг и квалифицированное содействие
в школьном обучении в течение года", – рас-
сказала инициатор открытия центра Юлия Ча-
рышкина.

Творческие студии принимают детей с са-
мого малого возраста. Здесь также могут по-
лучить психологическую, медицинскую и
духовную поддержку будущие мамы, посещая
занятия студии "Чадушко". Очень важно для
молодых семей эмоциональное и речевое
развитие малышей на занятиях по логорит-
мике в студии "Трещотка".

Дети школьного возраста развивают му-
зыкальные способности в фортепианной сту-
дии "Клавир" и детском хоре "Цевница",
приобретают художественные навыки в сту-

дии "Охра" или учатся кра-
сивому письму на занятиях
каллиграфией в студии
"Ижица".

В студии "Горница" можно
обучиться традиционному
рукоделью. А группа про-
дленного дня "Буквоед" и
услуги семейного психо-
лога помогают родителям
развить у детей навыки об-
щения в процессе школь-
ного обучения.

Количество кружков рас-
тет и в этом году откры-
ваются новые направления
для духовно-нравственного
развития, например, во-
енно-патриотический клуб
"Пламя веков", студия

эстрадного вокала, театр-студия. В прошлом
году центр посещало более 60 детей, в этом
году их станет еще больше.

Занятия в центре и воскресной школе –
это свободный выбор детей и родителей.
Здесь нет никакой обязаловки, но есть ответ-
ственное отношение к этим занятиям, и к тем,
кто трудится в воскресной школе.

Отрадно, что такое благое дело получи-
лось претворить в жизнь. В одном комплексе
соединились православие и культурное раз-
витие. Дети и взрослые получили еще одну
возможность проводить больше времени
вместе. А главное – это хорошая возможность
воспитать подрастающее поколение дмит-
ровчан в стремлении делать добро, помогать
друг другу и укрепиться в христианских доб-
родетелях: вере, надежде и любви.

Пресс-служба местного отделения 
в Дмитровском г.о.
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Росстат зафиксировал резкий рост уровня бед-
ности в России. Во втором квартале, когда вла-
сти из-за пандемии объявили «нерабочие
месяцы» и оставили людей фактически без фи-
нансовой поддержки, за чертой бедности оказа-
лись 19,9 млн. человек, или каждый седьмой
житель страны. По расчетам Росстата, 13,5%
граждан имели доходы ниже прожиточного ми-
нимума.

Согласно данным главного статистиче-
ского ведомства России, за год число бедных
в стране выросло на 1,3 млн. человека, или на
0,7% от всего населения. По итогам второго
квартала 2020 года, количество людей за чер-
той бедности вплотную приблизилось к 20
млн. и составило 19,9 млн. человек. Это каж-
дый седьмой гражданин страны, который вы-
нужден жить на доходы ниже прожиточного
минимума: 12392 руб. для трудоспособных

людей, 9422 руб. для пенсионеров и 11423
руб. для детей.

Росстат объяснил увеличение «численно-
сти малоимущего населения» тем, что в раз-
гар пандемии деловая активность была
снижена и реальные денежные доходы упали.
За апрель-июнь россияне обеднели на 8%,
что стало рекордом с 1999 года. Опрос Выс-
шей школы экономики показал, что 23% рос-
сиян столкнулись со снижением зарплат, 9%
были переведены на неполный рабочий день,
а 12% отправлены в неоплачиваемый отпуск.

Однако Росстат считает, что ситуация
могла быть еще хуже, если бы не поддержка
со стороны правительства. Во втором квар-
тале статистическое ведомство учло 359,4
млрд. руб. доходов, которые россияне полу-
чили в качестве социальной поддержки.
Большая часть помощи пришлась на детей от

3 до 16 лет. «Это позволило в значительной
степени смягчить экономические послед-
ствия ограничительных мер и минимизиро-
вать рост числа жителей страны с доходами
ниже прожиточного минимума», – заключает
Росстат.

Самое интересное в этом то, что еще не-
давно Росстат сообщал о получении россия-
нами от государства 190 млрд руб. в качестве
помощи. Теперь эта цифра скорректирована
до 359,4 млрд. Но Минфин утверждает, что
выделил 620 млрд. Таким образом, 260,6
млрд. руб. «зависли» где-то между отчетами
Минфина и подсчетами Росстата, который не
увидел, что деньги дошли до россиян.

Глава Счетной палаты Алексей Кудрин за-
метил, что в начале 2020 года в Фонд нацио-
нального благосостояния были зачислены 3,3
трлн руб., а израсходовано по итогам года

будет всего 350 млрд. На поддержку граждан
и бизнеса можно было потратить «несколько
сотен миллиардов, которые у нас есть», чтобы
в стране не росла бедность, - утверждает Куд-
рин. В Кремле на это замечание главы Счет-
ной палаты ответили, что власти все сделали
правильно и «эффективно», оказанной по-
мощи было достаточно.

Как известно, в 2018 году ставилась  за-
дача снизить уровень бедности в два раза за
6 лет. Однако в этом году эту задачу отложили
до 2030 года. Это означает, что около десяти
миллионов людей будут обречены провести
за чертой бедности следующие десять лет.
Уже в 2020 году планировалось уменьшить
число бедных до 11,1% от числа населения, но
на практике количество бедняков увеличилось
на 2 млн.

Людмила НУРИМАНОВА

ЖИТЬ В СТРЕМЛЕНИИ К ДОБРУ

Представители местного отделения партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в городском округе Химки по-
здравили с Днём знаний и Днём города коллектив

сотрудников и воспитанников химкинского соци-
ально-реабилитационного центра для несовершен-
нолетних.

Депутат от СР Городского Совета г.о. Химки Ха-
ноглан Алиев, помощник зампреда Мособлдумы
Владимир Харитонов, активисты местного отделе-
ния Николай Аксёнов, Виталий Красин и Рамиз
Алиев вручили в подарок центру пять ноутбуков для
дистанционного обучения, а также брендовую
форму партии.

Директор центра Мария Лапина выразила бла-
годарность представителям СР за подарки, а также
за постоянную помощь и поддержку со стороны
химкинской парторганизации.

Пресс-служба местного отделения г.о. Химки

ЗА ЧЕРТОЙ БЕДНОСТИ ОКАЗАЛОСЬ 20 МИЛЛИОНОВ РОССИЯН

ПОДАРКИ ДЕТЯМ ОТ СР



Депутаты и активисты партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ в г.о. Химки продолжают вести работу
по оказанию адресной помощи инвалидам и
детям с ограниченными возможностями.

Эта важна благотворительная деятель-
ность структурирована на основе местного
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ и благотворительного фонда "Город
Добра ", который возглавляет депутат от СР
Городского Совета г.о. Химки Ханоглан Алиев.

На днях Ханоглан Алиев вместе с по-
мощником зампреда Мособлдумы, руково-

дителя фракции "СР" И.В. Чистюхина – Вла-
димиром Харитоновым передали в качестве
благотворительной помощи кресло-коляску
жительнице города Марине К.

"Наш фонд уже давно знаком с Мари-
ной и, когда она обратилась за экстренной
помощью, не могли не оказать содействия.
В августе Марина перенесла сложную опе-
рацию на ноге и передвигаться она не
могла. В нашей стране, к сожалению, инва-
лиду нужно доказать, что ты таковым явля-
ешься, собрать десятки, а то и сотни

справок, встать в очередь для получения
коляски и ждать, когда эта очередь подой-
дёт", – пояснил Владимир Харитонов.

Отметим, что в сборе средства на при-
обретение кресла-коляски приняли уча-
стие старшеклассники Гимназии № 4
г.о.Химки. Они организовали акцию под де-
визом "Подари частичку сердца" и пере-
дали собранные средства в фонд "Город
Добра".

Пресс-служба местного отделения 
г.о. Химки

7СООБЩАЮТ МЕСТНЫЕ ОТДЕЛЕНИЯ

Отделение ПП СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в г.о Химки поздрав-
ляет наших бексеров Сергея
Харитонова и Фёдора Чудинова с
победами!

Сергей Харитонов – Российский
боец смешанных единоборств
одержал победу во втором раунде

над британцем Дэнни Уильямсом —
автором нокаута Майка Тайсона.

Сергей Харитонов  поблагода-
рил своего друга Бориса Шиллера
за организацию его боя.

(Б. Шиллер директор дирекции
спортивных и массовых мероприя-
тий г.о.Химки ; председатель пер-

вичного отделения ПП СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в г.о Химки
мкр.Новогорск-Планерная.)

И сказал – буду планировать
следующие поединки по правилам
бокса, мне понравилось!

Пресс-служба 
местного отделения г.о. Химки

В Ивантеевском отделе сопровождения замещающих семей (ОЦСЗС МГОУ) прошёл тематический детский утрен-
ник под девизом "Никто не забыт и ничто не забыто..."

В его подготовке приняли участие активи-
сты местного отделения партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в г.о Ивантеевка Ольга
Привалова, Ирина Мучник, Дмитрий Гладков,
Инна Галустян, а также представители Пуш-
кинского Фонда Местного Развития под ру-
ководством Тимура Апарина.

Событие было приурочено к 75-летию По-
беды в Великой Отечественной войне и
должно было состояться раньше, но из-за
пандемии коронавируса было перенесено на
осень.

Ивантеевский отдел сопровождения заме-
щающих семей оказывает профессиональ-

ную психолого-педагогическую и юридической помощь детям-сиротам и семьям, принявшим на воспитание
таких детей.

Отмечая 75-летие Победы, дети разных возрастов прочитали проникновенные стихи о войне. Всем ис-
полнителям были вручены тематические подарки, в зависимости от интересов ребёнка.

Большой вклад в подготовку и проведение праздника внес педагогический коллектив отдела, с которым
у партийцев сложились добрые дружеские отношения. Родителям спасибо за то, что получилось собрать
всех детишек вместе для такого доброго дела.

Счастливые глаза ребят были лучшей наградой всем взрослым за этот праздник. Справедливороссы
Ивантеевки поблагодарили всех за проделанную работу и заверили в том, что всегда готовы к сотрудниче-
ству в подобных благотворительных проектах.

Фотоматериалы предоставлены фотографом Андреем Локтевым @_p.h.o.t.o.s.l.i.f.e_
Пресс-служба местного отделения г.о. Ивантеевка

МАСШТАБНЫЙ БОКСЕРСКИЙ ВЕЧЕР СОСТОЯЛСЯ НА РИНГЕ БАСКЕТБОЛЬНОЙ АРЕНЫ «ХИМКИ».

ХИМКИ: БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫЙ ФОНД "ГОРОД ДОБРА" В ДЕЙСТВИИ

6 сентября в Раменском отделении партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ прошло вручение
партийных билетов новым членам партии.

Вручил партбилеты Председатель Совета регионального отделения СР в
Московской области, Заместитель Председателя Московской областной
Думы, руководитель фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" Игорь Чистюхин.

"Мне всегда очень приятно присутствовать на таких мероприятиях, как се-
годняшнее, – сказал, поздравляя вступивших в партию Игорь Чистюхин. – Ведь
в нашу партию приходят не потому, что начальство приказало, и не потому, что
выгодно и "сытно". В СР вступают люди активные, энергичные, для которых
"справедливость" – поня-
тие абсолютное. Сегодня
партийные билеты полу-
чили сразу несколько жи-
телей г.о.Раменское. Я
поздравляю с этим ответ-
ственным шагом и сего-
дняшним событием
новых коллег по партии и
знаю, что наша страна
обязательно будет СПРА-
ВЕДЛИВОЙ!"

Пресс-служба 
местного отделения 

Раменского г.о.

РАМЕНСКОЕ: СР ПРОВЕЛА ПРИЁМ 
В ПАРТИЮ

В городском округе Лобня стала традиционной акция по раздаче продуктовых на-
боров горожанам, находящимся в сложной жизненной ситуации.

Активом местного отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ осу-
ществляется мониторинг социальной ситуации в городе и готовится список
горожан, которые находятся в тяжелом положении. Этим людям партийцы
Лобни оказывают продуктовую поддержку.

"Данная акция проходит совместно с инициативной группой в Лобне против
запрета полётов самолётов над головами лобненцев "Мы и самолёты". Лидер и
инициатор группы – Ольга Миронова, – рассказал депутат Лобненского Совета,
Председатель Совета
Лобненского отделения
СР Роман Гуров.

Он отметил, что "со-
вместный тандем мест-
ных справороссов с
инициативной группой
"Мы и самолёты" носит
конструктивный и посто-
янный характер, что про-
является во многих
сферах социально-поли-
тической жизни Лобни".

Пресс-служба местного
отделения г.о. Лобня

ЛОБНЯ: 
АКТИВ СР ПОМОГАЕТ ГОРОЖАНАМ

В качестве почётного гостя на
торжественное открытие был при-
глашён депутат Совета депутатов

от партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ Роман Овчинников. Роман
Сергеевич подарил музею кар-
тину художника И.С. Старостина
"Гаврилин Павел Фёдорович".

Павел Гаврилин – военный
лётчик, жил в Ступино. Участвовал
в битве за Кавказ, в воздушных
сражениях на Кубани. Совершил
29 боевых вылетов и сбил 4 не-
мецких самолёта. 15 мая 1946
года ему было присвоено звание
Героя Советского Союза с вруче-
нием ордена Ленина и медали
"Золотая звезда.

"Ко мне обратился директор
нашего историко-краеведческого
музея, рассказал об идее экспози-
ции, и, конечно, я не мог не при-
нять участие в этом начинании, –
говорит Роман Овчинников. – Все-
гда с большим уважением отно-
шусь к героям войны, к тем людям,
которые самоотверженно защи-

щали нашу Родину. Учитывая, что
в этом году мы отмечали 75-ю го-
довщину Великой Победы, откры-
тие такого зала в честь Героев
Великой Отечественной войны –
это дань уважения нашим Героям,
а также память для наших детей о
героической странице в истории
нашей страны"

Пресс-служба местного 
отделения г.о. Ступино

ДЕПУТАТ СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ ПОДАРИЛ КАРТИНУ
СТУПИНСКОМУ МУЗЕЮ

11 сентября в г.о Химки в баскетбольном центре состоялись поединки турнира по боксу Харитонов — Уильямс, 
Чудинов — Садик.

27 августа, накануне Дня города, в Ступинском историко-краеведческом
музее была открыта экспозиция "Великие подвиги ступинцев", посвящён-
ная Великой Отечественной войне.

"НИКТО НЕ ЗАБЫТ И НИЧТО НЕ ЗАБЫТО..."



С 1 января 2021 года граж-
данам будет проще полу-
чить субсидию на оплату
жилищно-коммунальных
услуг. Не надо будет в каче-
стве доказательств соби-
рать справки о доходе, квитанции и чеки о своевременной оплате коммунальных
платежей.

Согласно Постановлению Правительства РФ от 28 июля 2020 года №1130, не-
обходимую информацию уполномоченные органы будут получать из ГИС ЖКХ.

Кроме того, с 1 января 2021 года субсидии не предоставляются гражданам при
наличии у них подтвержденной вступившим в законную силу судебным актом непо-
гашенной задолженности по оплате жилых помещений и коммунальных услуг, ко-
торая образовалась за период не более чем 3 последних года.

Действующая в настоящее время редакция данной формы предусматривает,
что условием предоставления субсидии является отсутствие у граждан задолжен-
ности по оплате жилого помещения и коммунальных услуг или заключение и (или)
выполнение гражданами соглашений по ее погашению.

Также рассматриваемым Постановлением уточнен порядок перечисления субси-
дий напрямую управляющей или ресурсоснабжающей организации. Эти положения
вступили в силу 11 августа 2020 года.
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В июле в большинстве регионов выросли тарифы на коммунальные услуги.
Под этот шумок многие управляющие компании решили повысить плату за
содержание и текущий ремонт жилья. И вот в начале августа, получив
июльскую квитанцию, многие жители с удивлением узнали, что плата вы-
росла не только за воду, газ и свет. Законно ли это? Давайте разберемся.

КАК ЗАСТАВИТЬ ЖЭК КОМПЕНСИРОВАТЬ
УЩЕРБ ОТ ПОТОПА

КАК ВЫБИТЬ С ЗАСТРОЙЩИКА НЕУСТОЙКУ
ЗА НЕСДАННЫЙ В СРОК ДОМ

Когда квартиру пенсионерки Светланы Дивеевой в очередной раз затопило из-за
дырявой крыши, женщина обратилась за помощью в саранский Центр защиты прав
граждан. Четырехэтажку на Горького, 40А в г. о. Рузаевка обслуживает УК «Инсайт».
Потопы в квартире после таяния снега или ливней почти вошли в норму: до капре-
монта крыши еще 11 лет. В марте 2019 года после очередных протечек у Девеевой
оказались промокшими не только потолок и стены, но уже и мебель. Поскольку управ-
ляющая компания отказалась возместить ущерб, который по заключению экспертов
составил 100 тысяч рублей, Центр защиты прав граждан помог собственнице подго-
товить документы в суд. УК «Инсайт» обязали выплатить пострадавшей 180 тысяч руб-
лей: на ремонт в квартире, штраф за отказ выполнить требования потребителя
добровольно, компенсацию морального вреда и расходы на экспертизу. Что касается
переноса сроков капремонта крыши, Центр готов оказать собственникам дома по-
мощь в подготовке общего собрания, на котором можно принять решение о переносе
сроков капремонта кровли на ближайший год. Законом такое предусмотрено.

ЖЭК отказывается ответить за текущую крышу? Или вас заливают соседи? Как
добиться возмещения ущерба – в инструкции Центров защиты прав граждан на
сайте справедливоцентр.рф в рубрике ЖКХ. Скачать инструкцию можно абсолютно
бесплатно.

Валентина Бакулина вложила в строящуюся «однушку» все деньги от продажи старой квар-
тиры. Застройщик – ООО «Строительная перспектива» – обещал выдать ключи от квартиры еще
в июне 2019 года. Но дом так и не сдал. Все это время женщина жила на съемной квартире. – Ду-
мала, несколько месяцев потерплю, а там въеду в свою, – рассказывает собственница. – Но за-
стройщик обманул, сроки сдачи переносились несколько раз. Женщине 67 лет. Она инвалид II
группы. На аренду приходилось тратить львиную долю пенсии, на продукты и лекарства остава-
лось всего 5 тысяч рублей в месяц. Нервничала, что дом не сдадут вообще, постоянно вызывала
врачей. Застройщик передал жилье покупательнице только в феврале 2020 года – на девять ме-
сяцев позже срока. Дольщица потребовала заплатить ей неустойку за нарушение сроков сдачи
жилья. Но застройщик проигнорировал ее требование. Тогда пенсионерка обратилась за помо-
щью в кировский Центр защиты прав граждан. Специалисты Центра помогли составить исковое
заявление с требованием обязать застройщика выплатить неустойку, моральный вред и штраф
за отказ в добровольном удовлетворении требований. В общей сложности по решению Нововят-
ского районного суда Кирова ООО «Строительная перспектива» должно выплатить дольщице 204
тысячи рублей: из которых 20 тысяч – компенсация морального вреда, 68 тысяч – штраф, осталь-
ное – неустойка.

Если ваш дом сдали позднее срока – обратитесь за помощью в Центр защиты прав граждан.
Если вот-вот вы получите ключи от новой квартиры – обязательно прочитайте нашу инструкцию
на сайте справедливо-центр.рф в разделе ЖИЛЬЕ.

Как объясняют повышение ставки за со-
держание жилья в управляющей организации?
Обычно ссылаются на «плановое повышение
тарифов». Без уточнения, что январские и
июльские традиционные повышения распро-
страняются исключительно на коммунальные
тарифы. Вода, газ, свет, отопление, вывоз му-
сора, взносы на капремонт – да. Содержание
жилья – нет. Если собственники настаивают на
возврате к прежней ставке, в УК обычно отве-
чают: это не повышение тарифа, это «индек-
сация прежнего тарифа на уровень
инфляции». Что еще за индексация? Кто и
каким решением ее установил? Ответов нет.
Наиболее принципиальные жильцы пытаются
оспорить незаконное подорожание жилищной
услуги в суде. Надо признать, районные и
даже областные суды зачастую не могут тол-
ком определиться, кто тут прав, а кто виноват.
И даже Госжилнадзор бывает необъективным,
попеременно занимая позицию то ЖЭКа, то
собственников. Точку в этом вопросе поставил
Верховный суд РФ.

Решение принимает общее собрание
собственников 

Помните, тариф на содержание жилья
может изменить только общее собрание
собственников. И вот что по этому поводу
определил Верховный суд РФ.

Ситуация №1
Было собрание собственников по повы-

шению размера ставки. Решение зафиксиро-
вано в Договоре управления.

Управляющая организация может индек-
сировать тариф.

Если на общем собрании собственников
обсуждался вопрос изменения тарифа на
содержание жилья либо его индексация в
какой-то конкретный период времени (один
раз в год, в два года или даже в квартал), а в
Договоре управления прописана возмож-
ность управляющей организации в односто-
роннем порядке изменять размер ставки на
содержание жилья, согласно решению со-
брания собственников, УК имеет право под-
нять размер платы за жилищные услуги. Так,
в Определении от 5 июля 2019 года по делу
№А21-463/2018 Верховный суд РФ признал
законной индексацию управляющей органи-
зацией размера платы без согласования с
жителями. На основании того, что ранее
собственники приняли решение об индекса-
ции тарифа, что зафиксировано в Протоколе
собрания и отражено в Договоре управления
МКД. Тем самым суд подтвердил законность
применения индексации тарифа.

Ситуация №2
Не было собрания собственников. Но ре-

шение о том, что УК может индексировать
ставку на содержание жилья зафиксировано
в Договоре управления.

Управляющая организация НЕ может ин-
дексировать тариф.

В Определении по делу №А21-6042/2018
Верховный суд указал, что действия УК про-
тиворечат жилищному законодательству. До
высшей инстанции дело дошло после того,
как Госжилнадзор предписал УК вернуть
людям излишне собранные средства по
строке «содержание жилья». УК не согласи-
лась. Выяснилось, что в доме не проводилось
общее собрание собственников по этому во-
просу. И несмотря на то, что решение об ин-
дексации тарифа отражено в Договоре
управления МКД, УК не имела права увели-
чить размер платы без отдельного решения
собственников. Верховный суд сделал вывод,
что предусмотренное Договором управления
одностороннее повышение размера платы
без ОСС противоречит нормам жилищного
законодательства. Тариф вернули к прежним
значениям, а людям был сделан перерасчет.

Итак, главное отличие двух дел, которые
рассмотрены в Верховном суде, – позиция

самих собственников, выраженная на общем
собрании. Даже если в Договоре управления
МКД прописаны возможность и периодич-
ность индексации ставки, определен ее раз-
мер, применение индексации будет
незаконным, если нет согласия общего со-
брания собственников.

80% обращений в Центры защиты прав
граждан связаны с оспариванием платы за
жилищно-коммунальные ресурсы.

В связи с чем в рамках программы «Взять
свой дом под контроль» Центры разработали
обучающий проект «Проверь платежку». 
Если вы столкнулись с коммунальным про-
изволом – позвоните по телефону 8-800-
755-55-77 и узнайте адрес ближайшего
Центра. Если поблизости нет региональной
приемной, запишитесь на видеоприем спе-
циалиста на сайте справедливо-центр.рф.

В Центрах помогут:
– найти и проанализировать нарушения; 
– исключить некорректные начисления из

коммунальных квитанций; 
– добиться формирования платежных до-

кументов в соответствии с требованиями за-
конодательства. Собственников и жилищных
активистов научат самостоятельно проверять
правильность начислений и грамотно

ПРОВЕРЬ КОММУНАЛЬНУЮ ПЛАТЕЖКУ

1. Обратитесь в управляющую компанию или
ТСЖ, ЖСК, ЖК с заявлением с просьбой разъ-
яснить причины роста оплаты, в связи с чем уста-
новлен размер платы за тот или иной вид услуги.
(согласно пп. «р» п. 49 постановления Правитель-
ства Российской Федерации от 23.05.2006 №307
«О порядке предоставления коммунальных услуг»
исполнитель обязан производить по требованию
потребителя сверку платы за коммунальные
услуги и не позднее 3 рабочих дней выдавать до-
кументы, подтверждающие правильность начис-
ления потребителю платежей с учетом
соответствия качества предоставленных комму-
нальных услуг требования законодательства Рос-
сийской Федерации настоящим правилам и
договору, а также правильность начисления уста-
новленных федеральными законами и договором
неустоек (штрафов, пеней).

2. В случае несогласия с ответом, или если нару-
шены сроки рассмотрения обращения обратитесь в
территориальное управление Роспотребнадзора.

3. при несогласии с принятым по Вашему об-
ращению по результатам проверки решением,
или неполнотой проверок, Вы можете обжаловать
действия должностных лиц вышеуказанных ве-
домств, обратившись в вышестоящий орган, в
прокуратуру или в суд.
Примечание:
При обращении в Роспотребнадзор к заявлению ре-
комендуется прикладывать копии счета-извещения,
в котором, по Вашему мнению, завышены тарифы, а
при его оплате документы, подтверждающие совер-
шение платежа.
Нарушение права потребителя на получение необхо-
димой и достоверной информации о реализуемом то-
варе (работе, услуге), об изготовителе, о продавце,
об исполнителе и о режиме их работы влечет админи-
стративную ответственность по ст. 14.8 КоАП РФ.
Обман потребителей в организациях, осуществляю-
щих реализацию товаров, выполняющих работы
либо оказывающих услуги населению, влечет адми-
нистративную ответственность по ст. 14.7 КоАП РФ.

ЕСЛИ ВЫ ПОЛУЧИЛИ СЧЕТ ЗА ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНЫЕ
УСЛУГИ И НЕ СОГЛАСНЫ С РАЗМЕРОМ НАЧИСЛЕННОЙ СУММЫ

ОФОРМИТЬ СУБСИДИЮ НА ОПЛАТУ УСЛУГ
ЖКХ СТАНЕТ ПРОЩЕ


